
Bárbara  Figueroa  advierte
frente al caso Hermosilla a
no jugar a la política del
empate
En una quinta jornada de audiencia, el 4° Juzgado de Garantía
de Santiago, dictaminó prisión preventiva para el abogado Luis
Hermosilla  y  Leonarda  Villalobos  en  la  investigación  del
bullado caso Audios.

Entre los varios imputados, Hermosilla y Villalobos enfrentan
la mayor cantidad de cargos por delitos tributarios, soborno y
lavado de dinero. La jueza Mariana Leyton estipuló el total de
180 días para las pericias.

La  secretaria  del  Partido  Comunista,  Bárbara  Figueroa,  se
refirió a esta grave situación diciendo que “Tenemos un nivel
de tráfico de influencia e incidencia en diferentes espacios
de la instituciones que es tremendamente peligroso para el
ejercicio de la democracia”.

La líder reafirmó la urgencia de levantar el secreto bancario
y enfatizó en el llamado del gobierno para poder mapear la
ruta del dinero: “Esta es la punta del iceberg”, dijo respecto
a  la  arista  del  blanqueamiento  de  dinero  que  se  ha  ido
recabando  en  el  caso  junto  con  los  otros  antecedentes
delictivos.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2024/08/barbara-
28-de-agosto-cuna-1.mp3

Figueroa, no obstante, advirtió que no están todos los del
espectro  político  comprometidos:  “Cuidado  con  jugar  a  la
política  del  empate  -señaló-  porque  no  estamos  todos
involucrados  sino  que  esto  afecta  principalmente  a  los

https://radionuevomundo.cl/2024/08/28/barbara-figueroa-advierte-frente-al-caso-hermosilla-a-no-jugar-a-la-politica-del-empate/
https://radionuevomundo.cl/2024/08/28/barbara-figueroa-advierte-frente-al-caso-hermosilla-a-no-jugar-a-la-politica-del-empate/
https://radionuevomundo.cl/2024/08/28/barbara-figueroa-advierte-frente-al-caso-hermosilla-a-no-jugar-a-la-politica-del-empate/
https://radionuevomundo.cl/2024/08/28/barbara-figueroa-advierte-frente-al-caso-hermosilla-a-no-jugar-a-la-politica-del-empate/
https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2024/08/barbara-28-de-agosto-cuna-1.mp3
https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2024/08/barbara-28-de-agosto-cuna-1.mp3


sectores de derecha”.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2024/08/barbara-
28-de-agosto-cuna-2.mp3

“Acá no podemos tener doble estándar y vamos a poner estas
cosas sobre la mesa, no sólo el rigor de la investigación sino
también  la  línea  divisoria:  acá  no  estamos  todos
involucrados”,  recalcó  la  dirigenta  del  PC.

Elecciones y XXVII Congreso

Respecto al lanzamiento de la campaña para las votaciones de
octubre y que comenzó hoy miércoles, Bárbara Figueroa destacó
que días atrás las candidaturas comunistas suscribieron una
serie de acuerdos programáticos para la representación comunal
y regional.

Al respecto, valoró la propuesta en seguridad entendida como
una  medida  múltiple  que  abarca  tanto  la  recuperación  del
resguardo  público  como  las  garantías  de  derecho  a  la
educación,  la  salud  y  otros.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2024/08/barbara-
28-de-agosto-cuna-3.mp3

 

Asimismo, precisó que junto con la campaña, el partido vive un
nuevo congreso con más de 50 encuentros ya concretados a nivel
comunal  y  que  dentro  de  las  próximas  semanas  se  seguirán
desarrollando  los  análisis,  revisando  las  políticas
partidarias, pero también la proyecciones de la colectividad

“Vamos a estar caminando este proceso en paralelo con el gran
desafío  de  la  elección  municipal”,  precisó  la  secretaria
comunista.

Venezuela
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Por otro lado, Bárbara Figueroa se refirió a la reunión de la
Comisión Política del partido para debatir y comunicar su
posición sobre Venezuela, situación que ha sido fuertemente
presionada por la oposición, dio a entender la dirigenta.

“Lo que hemos reafirmado es la profunda convicción por la paz
y  avanzar  reconociendo  la  prerrogativa  exclusiva  del
Presidente, donde no tenemos una diferencia sustantiva con él.
Estamos bregando para que sea un proceso pacífico y valoramos
las visiones del gobierno junto con las iniciativas de otros
países en lo mismo”.

En esa línea, la secretaria del PC apuntó: “Si se señala que
hubo fraude, entonces tiene que haber el reconocimiento de un
autoproclamado triunfo. Si eso no ocurre, qué vamos a hacer
¿intervenciones bélicas?. No somos ingenuos e ilusos, sabemos
que hay sectores -particularmente de la derecha- que no están
preocupados que esto tenga una resolución pacífica”, argumentó
enfatizando en los cuidados a considerados por el partido al
momento de expresar un juicio político.


